



Eila24 consolida a Chile como hub insurtech y marca el futuro de la industria aseguradora en Latinoamérica



Santiago de Chile fue el escenario de Evolución Insurtech Latam (Eila24), un evento que superó todas las expectativas al congregar a más de 950 profesionales del sector asegurador y tecnológico de 14 países. Organizado por InsurteChile, Eila24 se consolidó como un espacio clave para discutir innovaciones tecnológicas y modelos de negocio, subrayando la creciente influencia de los seguros en la región.

Los speakers internacionales de Eila24 captaron la atención al presentar tecnologías y modelos de negocio que impactan los mercados locales. Rob Schimek, CEO de boltech, compartió cómo su empresa está revolucionando el sector asegurador, destacando la masividad de su modelo para abordar una mayor protección en regiones más desprotegidas como Latinoamérica. Por su parte, Charles Merritt, CEO de Buddy, analizó el impacto de la distribución embebida, un modelo que transforma cómo los seguros se integran en otros servicios.

El avance de Open Insurance fue otro tema central del congreso, con Brasil como líder. Júlia Normande Lins, directora de SUSEP, explicó cómo Brasil ha creado un ecosistema que



promueve la innovación y resaltó la necesidad de un marco regulatorio confiable que abarque toda Latinoamérica. Hugues Bertin, CEO de Digital Insurance LatAm, también presentó nuevos modelos de negocio, aportando una visión global del futuro de las insurtechs.

El éxito de Eila24 también se evidenció en

la participación masiva. Rodrigo Labbé, presidente de InsurteChile, comentó: "Esperábamos cerca de 600 asistentes y llegaron más de 950. Esto demuestra lo vibrante que es el ecosistema". Por su parte, Matías Stäger, vicepresidente de InsurteChile, destacó: "Eila24 ha sido una excelente oportunidad para conocer a empresas aseguradoras e insurtechs y para intercambiar ideas que fomentan el crecimiento conjunto".

El congreso también profesionalizó la forma de conectar a través de su aplicación de matchmaking, con más de 570 reuniones concertadas, lo que demostró el éxito de la

plataforma para generar relaciones estratégicas. Con más de 2.100 solicitudes de interés y 10.000 visitas a stands virtuales, la app del evento subrayó el alto nivel de participación y el interés por las soluciones presentadas.

De cara al futuro, Andrea Triat, directora ejecutiva de InsurteChile, comentó: "Ya estamos preparando Eila2025, porque la industria sigue necesitando más tecnología y colaboración". Eila24 marcó un antes y un después en la industria insurtech de América Latina, estableciendo las bases para un futuro lleno de oportunidades.

<https://insurtechile.org>